



INVITATION

SciencesPo
CHAIRE SANTÉ

AFM TÉLÉTHON
INNOVER POUR GUÉRIR 

COLLOQUE

MARDI 17 SEPTEMBRE 2019

de 16 h à 20 h 30

LA RÉVOLUTION DE LA THÉRAPIE GÉNIQUE

**Les enjeux d'indépendance sanitaire nationale
et d'accessibilité aux médicaments de thérapie innovante**

Longtemps considérée comme inaccessible, la thérapie génique connaît aujourd'hui une véritable accélération.

Les mises sur le marché se multiplient aux États-Unis et en Europe. Au total, huit indications sont déjà disponibles pour des maladies rares du système immunitaire, du sang, de la vision, des motoneurones mais aussi des cancers et le Massachusetts Institute of Technology estime qu'environ 40 médicaments de thérapie génique arriveront sur le marché d'ici 2022. Nous sommes, sans aucun doute, entrés dans une nouvelle ère de la médecine. Ces médicaments de nouvelle génération, qui permettent de traiter en une seule injection des maladies jusque-là incurables, bousculent l'organisation des soins, le modèle économique du médicament, sa prise en charge par la collectivité... le système de santé dans sa globalité. La France, qui est à l'origine de premières scientifiques mondiales dans ce domaine, est-elle préparée à prendre sa part dans cette révolution médicale et à relever le défi d'une nécessaire filière industrielle ? Une question plus que jamais d'actualité et **un enjeu majeur pour l'indépendance sanitaire de notre pays et l'accès des malades aux médicaments innovants.**

Assemblée nationale - Salle Victor Hugo

Immeuble Jacques Chaban-Delmas, 101 rue de l'Université - Paris 7e

Avec le soutien de :  **Académie Nationale de Pharmacie**
Santé publique - Médicament - Produits de santé - Biologie - Santé environnementale

[Pour vous inscrire, cliquez ici](#)